ASSOCIATION VAUDOISE DE BADMINTON

avb@badmintonvd.ch

http://badmintonvd.ch

Secrétariat
Eugster Nicole
Chemin de l'Ouchette 1
1098 Epesses
076 378 82 44
secretaire@badmintonvd.ch



PV DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DE L'AVB DU 23 MAI 2019

Ordre du jour :

- Accueil, ouverture de l'AG et contrôle des présences
- Nomination des scrutateurs
- Approbation du PV de l'AG du 24 mai 2018
- Rapport du Président
- Rapport du Trésorier
- Rapport des vérificateurs des comptes
- Approbation des comptes
- Rapports des départements
- Approbation des différents rapports et décharge au Comité
- Proposition de modification des statuts de l'AVB (voir feuille annexe)
- Membres: admissions / démissions / radiations.
- Comité 2019 2020.

Postes reconduits:

- Fabrice André (Webmaster)
- Nicole Eugster (Secrétaire)

Postes soumis à réélection :

- Joël Brunel (Responsable compétition & Sport pour Tous)
- Jérôme Franconville (Responsable mouvement junior)
- Thierry Otto (Président)
- Budget et fixation des cotisations pour la saison 2019 2020
- Election des vérificateurs des comptes pour la saison 2019-2020
- Honneurs
- Interclubs (remise des prix, tirages au sort, discussions sur le règlement)
- Championnats Vaudois 2019-20 / 2020-21 / 2021-2022
- Communication de Swiss-Badminton
- Membres représentants de l'AVB à l'Assemblée des délégués de Swiss Badminton pour 2019
- Propositions individuelles (par écrit, dernier délai : 12 mai 2019 en possession du Comité de l'AVB)
- Divers.

1. Accueil, ouverture de l'AG et contrôle des présences

Thierry Otto, Président de l'AVB, souhaite la bienvenue à l'assemblée et ouvre la séance à 19h15. Il invite à remplir et signer la liste des présences qui fait partie intégrante du procès-verbal. Il salue également la venue de Daniel Dupraz, représentant de Swiss Badminton et informe qu'il n'y a pas de représentants du Fonds du Sport Vaudois et du SEPS car ils sont excusés.

Clubs présents: Badminton Lausanne Association, Badminton Rudi Team, BC Arzier-le-Muids, BC Crassier, BC Etagnières, BC Gland, BC Jorat, BC Mont-Pèlerin, BC Morges, BC Orbe, BC Pampigny, BC Prieuré Pully, BC Riviera, BC Sainte-Croix, BC Thierrens, BC Vallée de Joux, BC Vufflens-la-Ville, BC Yverdon, Blonay Badminton, Club Badminton4Fun, Omnisports Trélex, Smash BC Epalinges (22).

Clubs excusés: BC Bussigny, BC Château d'Oex, BC Gros-de-Vaud, BC Oron-la-Ville, BC Vevey, LUC Badminton (6).

Clubs absents BC Belmont, BC Bière, BC Chéserex, BC Les Piolets, BC Moiry, BC Pop Corn, BC Préverenges, BC TL, BC Villeneuve (9).

22 clubs sur 37 sont présents, 6 se sont excusés. Le quorum est donc atteint (plus de 50 % des Clubs) et l'assemblée peut délibérer librement.

Invités: Daniel Dupraz, Swiss Badminton Fonds du Sport Vaudois (absent) SEPS (absent).

Comité : Fabrice André, Joël Brunel, Nicole Eugster (PV), Jérôme Franconville, Thierry Otto.

2. Nomination des scrutateurs

Les représentants du Badminton Rudi Team (Jérôme) et du BC Etagnières (Eric Bignens) sont nommés scrutateurs.

3. Approbation du PV de l'AG du 24 mai 2018

Le PV de l'AG 2018 a été posté sur le site au début de la saison et communiqué aux Clubs en même temps que la convocation . Le Président demande si quelqu'un désire que lecture soit faite. Il n'en est rien. Dès lors il est soumis à l'approbation de l'assemblée. Il est accepté par 18 voix pour et une abstention.

4. Rapport du Président

Chers invités de l'assemblée, chers responsables ou représentants de club,

Comme chaque année, c'est avec plaisir que j'ai l'honneur d'introduire la série de rapport que vous entendrez ce soir.

Je commence par notre comité, c'est à chaque fois un grand plaisir de nous retrouver tous les 2-3 mois à Fey, chez Fabrice, pour parler des nombreux sujets qui nous occupent. Nous avons la chance d'avoir

un comité qui s'entends bien et les discussions se font toujours dans la bonne humeur et la collégialité, quand il s'agit de prendre des décisions importantes.

Cependant nous avons eu la surprise et le regret d'apprendre au mois de décembre que Bich Do qui, pour des raisons personnelles, nous donnait sa démission du comité en tant que trésorière avec effet immédiat. Suite à cela, avons dû trouver une solution en urgence pour trouver quelqu'un qui voudrait bien s'occuper de la comptabilité de l'AVB. C'est finalement mon papa, directeur financier bientôt à la retraite, qui a repris cette tâche sous la forme d'un mandant externe car il ne souhaite pas faire partie du comité.

Je tiens à souligner une nouvelle fois que nous n'avons pas eu à gérer de cas litigieux ni à mettre d'amendes cette année. À cet égard, je tiens donc à saluer les clubs pour leur fair-play.

Comme toujours, j'aime bien introduire ce rapport en présentant d'abord les statistiques de la région. L'AVB n'est plus la plus grande région en termes de joueurs licenciés mais nous sommes la plus active au niveau de la relève et de la formation. Les chiffres des licenciés restent stables ces dernières saisons, mais cela va très probablement évoluer avec les championnats du monde de badminton et para-badminton qui auront lieu à Bâle en août de cet été.

Un point devenu très important pour notre région, c'est la structure sport études badminton dont le petit nom est SEB-VD. Ce projet a fait se multiplier par 3.5 le budget de l'AVB depuis sa mise en place mais la structure fonctionne désormais à son rythme de croisière pour Yverdon, puisque nous terminons la quatrième saison, et c'était la deuxième année pour la structure à Lausanne. Je ne m'attarderai pas trop longtemps sur le sujet car Jérôme vous en donnera les détails dans son rapport. Mais je tiens tout de même à souligner que les résultats de nos jeunes sportifs SEB-VD, se font déjà ressentir sur les championnats vaudois, dans les championnats nationaux élites et dans les tournois internationaux.

Concernant les évènements marquants de la saison écoulée: Pour la 3ème fois de son histoire, l'organisation des finales des IC de l'AVB s'est faite sur une journée et au centre sportif de la Vallée de Joux. Toute la journée s'est déroulée sans accro et nous avons même eu la chance d'avoir la présence de la télévision locale qui a fait un reportage sur cette journée. La vidéo vous sera montrée dans le rapport de Joël. Le retour des joueurs et des équipes a été très positif et l'événement sera également reconduit la saison prochaine.

Le BC Morges, a relevé le défi d'organiser la finale du championnat suisse élite une seconde fois cette année et je peux dire qu'ils ont géré cette manifestation avec succès! Un grand merci à eux pour avoir mis en lumière la région en organisant cet événement majeur pour le badminton Suisse.

Cette année le championnat vaudois a été organisé par le BC Riviera-Montreux, c'est une équipe assez jeune qui a pris en main l'organisation de ce tournoi et je dois dire que tout a été très bien géré : l'horaire a été parfaitement respecté et le niveau de jeu était très intéressant pour les spectateurs présents au Gymnase de Burier. Un grand merci à eux pour l'organisation de cet événement!

Finalement je remercie tous les clubs vaudois qui organisent des tournois tout au long de la saison, ces compétitions sont l'occasion de se retrouver entre passionnés et de vivre ensemble notre passion pour ce sport.

Pour terminer, je voudrais remercier mes collègues du comité pour leur excellent travail et pour leur bonne humeur tout au long de la saison. Sans oublier bien sûr Kieran & Gregory Bezençon pour leur engagement en faveur du circuit junior vaudois et romand. Merci!

Thierry OTTO - Président

5. Rapport du Trésorier

Thierry Otto présente les comptes, notamment les comptes de résultat AVB, SEB-VD et BAD+, ainsi que le bilan au 31 mars 2019.

Il demande s'il y a des questions , ce qui n'est pas le cas.

6. Rapport des vérificateurs des comptes

Aucun des vérificateurs n'étant présent, Thierry Otto fait lecture du rapport établi et signé par Laurent Bovet (BC Pampigny) et Ludovic Gilliéron (BC Oron).

Il n'y a pas de question.

7. Approbation des comptes

Les comptes sont soumis à approbation. Ils sont acceptés à l'unanimité.

8. Rapport des départements

Responsable Mouvement Junior

Jérôme prend la paraole :

Bonsoir à tous,

Cette nouvelle saison qui s'achève a été pour le Mouvement Junior celle de la poursuite du développement des structures et de ses activités, avec notamment la mise en place d'entraînements pendant les vacances scolaires pour les jeunes de SEB-VD et jeunes vaudois des cadres suisses, avec le soutien de la Fédération.

Mais pour commencer ce résumé de la saison, je vais commencer par donner la parole à Gregory/Kieran Bezençon, les responsables du Circuit Junior :

• Circuit Junior

Jérôme cède la parole à Kieran Bezençon pour le résumé de la saison du Circuit Junior.

Kieran remercie les Clubs organisateurs et souligne une augmentation de la participation. Il remet le fanion du Meilleur Club du Circuit Junior, soit : 1^{er} Lausanne, 2^{ème} Morges et 3^{ème} Vevey.

Le Master vaudois a connu quelques problèmes, notamment pour les pulls qui étaient bloqués ; mais il va procéder à la distribution toute-à-l'heure.

Cela fait deux ans que sont organisés, un samedi par mois, des entraînements AVB pour les Juniors du Circuit Junior. Ils ne seront pas reconduits s'ils ont aussi peu de succès.

Merci à vous, Kieran et Gregory, pour ce résumé et surtout pour votre engagement pour le Circuit Junior, base essentielle du Mouvement Junior, puisqu'il permet à tous les jeunes de nos clubs de pouvoir goûter pour la première fois à la compétition, près de chez eux, encadrés par leur coach de club, accompagnés par leurs copains de club et soutenus par leur famille. Plus tard dans leur carrière, tous les jeunes et moins jeunes se souviennent de leur premier tournoi du circuit junior, leur 1er match ou leur 1ère victoire.

Cadres Vaudois

Parlons maintenant des Cadres vaudois. J'aurais aimé donné la parole à Karim Zarrouk qui m'apporte son soutien depuis cette saison pour l'organisation des Cadres vaudois, mais malheureusement il a eu connaissance de la date de notre Assemblée trop tard et il avait déjà pris d'autres engagements.

Jérôme fait ensuite lecture du rapport de Karim Zarrouk pour le résumé de la saison des Cadres vaudois :

Bonjour à toutes, Bonjour à Tous,

Je tiens tout d'abord à excuser mon absence, mais n'ayant pas été informé à temps de l'assemblée, j'avais déjà pris d'autres engagements.

Un petit résumé sur cette saison écoulée concernant les cadres vaudois, ces derniers au nombre de 25 répartis en 3 groupes (Elite, A et B) se sont entrainés cette saison au centre d'Yverdon, le nombre de joueurs est resté stable en comparaison avec les autres années.

Malheureusement nous constatons que le nombre de joueurs candidats à l'intégration des cadres pour la saison 2019-2020 est en forte de baisse ce printemps, seuls 6 candidats ont été proposés par les clubs et seuls 4 joueurs dans la tranche d'âge adéquate.

Pour rappel l'objectif est de pouvoir progresser sur le moyen-long terme avec les joueurs et joueuses et qu'il est peu rationnel d'intégrer un joueur de 16 ans pour 1 année.

En ce qui concerne les tests PISTE, ces derniers sont en cours de redéfinition par Swiss-Olympic et par Swiss-Badminton, il n'y aura donc pas de tests ce printemps.

En ce qui concerne les 6 candidats, 4 sont encore en lice, 2 ayant été refusés et informés par leur club. Pour les 4 derniers, la décision leur sera communiquée via leur club respectif ces prochaines semaines.

Au nom des cadres vaudois, je tiens sincèrement à remercier Ornella et Anthony pour leur engagement sans faille depuis plusieurs années. Un remerciement plus particulier cette année pour Ornella qui pour des raisons compréhensibles d'emploi du temps nous a remis sa démission dès la fin de cette saison. Si nous comprenons sa décision et l'acceptons, nous la regrettons et certainement encore plus les jeunes juniors qui prenaient un plaisir à progresser sous sa houlette. Encore un tout grand MERCI.

Puisque nous sommes dans les remerciements, n'oublions pas le soutien de Rosalba sans qui l'organisation générale ne serait pas possible.

Pour terminer ces quelques lignes j'en profite pour vous souhaiter d'ores et déjà à toutes et tous un excellent été et une bonne préparation pour la saison suivante.

Amicalement et pour les cadres vaudois

Karim

1. Kids (juniors jusque U12)

Circuit national Kids et finale Swiss Kids à Olten

Depuis la saison passée déjà, le circuit kids n'a plus lieu. Seule la finale Swiss Kids a eu lieu en juin 2018 à Olten. 12 petits vaudois des catégories U10, U11 et U12 ont défendu les couleurs vaudoises.

Chez les plus jeunes en catégorie U10, Kirsten Rickli de BLA a remporté l'argent et Léo Crélier du BC Yverdon l'a emporté chez les garçons.

En U11, Arnaud Boschung de Badminton Lausanne Association également a ramené une médaille de bronze Et en U12, c'est Leïla Zarrouk de BLA qui a accroché le bronze à son cou et Noémie Brand qui a décroché l'argent.

Avec 5 médailles, l'AVB est à nouveau bien représentée sur les podiums des petits kids.

A noter que c'était la dernière édition à se dérouler au mois de juin. Les prochaines éditions auront lieu dorénavant en janvier, soit en janvier 2020 la prochaine fois.

2. Team CH U15/U17/U19

L'engagement depuis des années de l'AVB et de ses clubs sur les kids & juniors est visible également au niveau de la composition des équipes nationales juniors. Maintenant, toutes les équipes nationales juniors de U19 à U13 comptent plusieurs vaudois en leurs rangs.

Et en outre les vaudois sont sélectionnés pour les tournois internationaux les plus importants, jugez plutôt :

- Mathis Chanthakesone et Lucie Amiguet, tous deux du BC Orbe, ont participé aux Championnats d'Europe U15 en février à Kazan en Russie
- Indira Dickhauser (ex BLA), Julie Franconville (BC Yverdon), Dounia Pelupessy, Yann Orteu et Minh-Quang Pham (tous les 3 de Badminton Lausanne Association), ont participé aux Championnats d'Europe U19 en Septembre en Lituanie. 5 des 7 membres de l'équipe nationale étaient vaudois! Et on se souviendra également que Yann et Minh-Quang ont atteint les ¼ de finale lors du tournoi individuel en Double Messieurs.
- Yann Orteu et Minh-Quang Pham ont également participé en Novembre aux Championnats du monde U19 au Canada.

A ces sélections sur des tournois majeurs, on ajoutera que les jeunes vaudois sont montés de nombreuses fois sur le podium lors de tournois internationaux.

3. Quelques résultats remarquables

Je n'ai évidemment pas le temps de vous citer tous les excellents résultats des jeunes vaudois lors des événements nationaux ou internationaux, mais nombre d'entre eux ont su se faire remarquer, notamment :

- lors des derniers Championnats Vaudois organisés par le BC Riviera, des jeunes de SEB-VD étaient présents dans toutes les finales de Série 1, et ont remporté même 3 titres sur 5 : Cloé Brand du BC Yverdon en SD et DD associée à Lucie Amiguet du BC Orbe, et Caroline Racloz BLA associée à Arthur Boudier BC Yverdon en mixte.
- Julie Franconville et Caroline Racloz ont remporté une médaille de bronze en DD des Championnats Suisse Elite, Julie Franconville et Yann Orteu se sont même hissé en finale du mixte lors de ces mêmes Championnats Suisse Elite.

4. Sport-Etudes

SEB-VD est sur le point de boucler sa 4eme saison avec un total de 14 participants : 8 jeunes de 12 à 15 ans dans la structure Sport-Art-Etudes au collège de Felice à Yverdon-les-Bains que vous connaissez bien maintenant, et 6 jeunes de 15 à 17 ans scolarisés dans les classes Sport-Art-Etude du gymnase Auguste Picard à Lausanne et pour lesquels l'AVB a mis en place depuis 2 saisons des entraînements

Commençons par le groupe d'Yverdon. Tout s'y passe bien. Après le départ de Malick et Théo l'été passé pour le gymnase, c'est Marvin Cao (BC Gros-de-Vaud), Tarah Griss (Badminton Lausanne) et Noémie Brand (BC Yverdon) qui ont rejoint le groupe.

A noter que le mercredi, les jeunes Hugo et Nolan Chanthakesone du BC Orbe se joignent aux entraînements, ainsi que Killian La Luna en tant que sparing partner.

Pavel et Anthony, les 2 entraineurs de la structure, travaillent de mieux en mieux ensemble et échangent de façon constructive pour élaborer des programmes d'entrainements mixant exercices communs et individualisés pour chaque participant. Les élèves parviennent à bien gérer leur double objectif sportif et scolaire avec un agenda qui leur permet de suivre 3 entraînements par semaine durant des pauses de midi élargies.

En outre, grâce à la collaboration de Michel Brand, naturopathe et papa de Cloé - une des élèves de la structure - le suivi physio mis en place est efficace et les jeunes sont sensibilisés à l'importance d'une bonne récupération au sein d'un programme d'entraînements.

Les jeunes ont également donné de leur temps pour collecter des fonds pour aider au financement de la structure :

- Une vente de pâtisseries lors d'une rencontre de LNA à Yverdon,
- La tenue d'un stand lors des Championnats Suisse Elite 2019 à Morges et lors des 2 tournois nationaux junior organisés par le BC Yverdon.

Ces actions permettent de faire connaître SEB-VD et l'AVB au sein de notre Association et de l'élite suisse du badminton. En outre l'argent récolté a permis de compléter le budget de la structure et de leur offrir un t-shirt chacun

Quelques informations sur les nouveautés pour l'année prochaine :

- les 3 classes seront situées sur le même site dans un bâtiment tout neuf
- lors de son lancement, la structure scolaire avait été définie comme « poly-sportive » et l'an prochain, c'est une section Danse qui sera créée.

pour l'année prochaine, nous avons reçu trois dossiers de jeunes candidats pour SEB-VD Yverdon, trois jeunes de Badminton Lausanne Association, ce qui souligne l'attrait de la structure. Compte tenu des 4 jeunes sortant de la structure d'Yverdon (Cloé, Yoan, Mathis et Nicolas qui ont les 4 été acceptés au gymnase sportif à Lausanne), cela conduira à un effectif de 7 participants à Yverdon et entre 7 et 10 jeunes à Lausanne.

Cette structure est un outil formidable pour les jeunes, leurs parents, mais également pour l'AVB. Elle permettra d'augmenter le nombre de jeunes qui pourront intégrer le gymnase Auguste Piccard ou l'école de commerce de Beaulieu, les 2 structures Sport-études à Lausanne pour l'enseignement post-obligatoire. Et à terme cela permettra d'augmenter le nombre de jeunes qui rejoindront les équipes vaudoises de lique supérieure.

Je dois encore remercier les personnes et institutions qui collaborent pour l'organisation de SEB-VD: la DGEO, le SEPS, l'Etablissement scolaire de Felice à Yverdon, le nouveau coordinateur scolaire, Monsieur Andrey qui a remplacé Alex Bernetti, la coordinatrice sportive Rosalba Dumartheray, le Centre de Badminton d'Yverdon et le BC Yverdon, les entraîneurs Anthony Dumartheray et Pavel Uvarov, le coach mental Dimitri Grandjean, notre naturopathe et expert en alimentation, Michel Brand.

Je dois encore remercier les sponsors publics et privés qui soutiennent financièrement SEB-VD et le mouvement junior de l'AVB :

- Sponsor Or: B4L (Badminton For Life) et la commune d'Yverdon-les-Bains
- Sponsors publics : Le Fonds du Sport Vaudois, Swiss Badminton et Swiss Olympic
- Autres Sponsors : Le Centre de Badminton d'Yverdon, notre naturopathe Michel Brand, et enfin D-Stock

Quelques mots maintenant au sujet du nouveau groupe de Lausanne. Pour la deuxième saison, ce sont 6 jeunes talents en badminton qui étaient scolarisés en même temps en classes spéciales pour artistes ou sportifs d'élite au gymnase Auguste Piccard, dont Julie et Arthur, tous deux du BC Yverdon et qui étaient passé par SEB-VD Yverdon, ainsi que Caroline Racloz, Sarah Dickhauser, Elio Roubaty et Malick Zarrouk, tous les 4 de Badminton Lausanne Association. Ils ont bénéficié d'entraînements communs durant la semaine en début d'après-midi puisque leurs horaires de classe est fait pour. A ces 5 jeunes est venu s'ajouter Chatchawan, sparing partner, ainsi qu'une fois par semaine Jana Zbinden de Tafers-Fribourg. Les entraînements sont donnés principalement par Anthony Dumartheray, avec l'appui une fois par semaine de Pavel Uvarov et d'Alexeï Tchoumakov.

Je remercie les personnes et institutions qui collaborent pour l'organisation de SEB-VD à Lausanne, à savoir les entraîneurs Anthony, Pavel et Alexeï, et B4L, autrement dit Badminton for Life, c'est-à-dire le Centre de Badminton de Malley à Lausanne. Et particulièrement un grand merci à B4L pour le soutien financier important qui nous permet de proposer des entraînements de haute qualité à ces jeunes.

Vous l'avez peut-être suivi sur la page Facebook de l'Association, l'AVB a organisé pour la 2ème fois une sortie sur un tournoi international - cette année en Autriche - pour les jeunes des 2 structures sport-études. Encadrés par Anthony, c'était pour certains l'occasion une nouvelle expérience, celle de découvrir le badminton dans un nouveau cadre avec des jeunes d'autres pays, d'autres cultures. Pour d'autres il s'agissait de jauger leurs progrès depuis quelques mois sans tournoi à ce niveau. Le projet a reçu un soutien financier spécial du Fonds du Sport Vaudois, et nous prévoyons une autre sortie pour les jeunes U19 qui n'ont pas pu jouer ce tournoi qui n'était pas ouvert à leur catégorie d'âge.

Enfin dernier projet qui concerne SEB-VD, l'AVB avec le soutien de Swiss Badminton a mis en place des stages d'entraînement durant chaque période de vacances scolaires. Le but est de proposer ces stages à tous les jeunes talents vaudois pour limiter les périodes d'inactivité trop longues qui freinent leur progression sportive. Ces stages bénéficient d'un soutien financier important de Swiss Badminton, pour

lequel je remercie la Fédération. Une petite partie du budget est financée sur le budget actuel de SEB-VD et le reste est à la charge des participants.

Comme vous le voyez, le mouvement junior sur le canton est toujours très actif! Notre région est la plus dynamique au niveau suisse ... Toutefois pour construire le haut de la pyramide de façon durable, il ne faut pas oublier de développer la base de celle-ci. C'est-à-dire les structures d'entraînement pour les juniors dans les clubs ainsi que le Circuit Junior. Et pour cela nous avons besoin de tous les clubs de l'AVB.

A noter enfin un projet qui ne rencontre pas le succès espéré : le Circuit d'entraînements Junior que nous avons lancé la saison passée; nous pensons le maintenir encore la saison prochaine, mais avec une publicité accrue.

Jérôme Franconville, Responsable Mouvement Junior

Responsable compétition & Sport pour tous

Bonsoir tout le monde,

Voilà, ma 2e saison s'achève en tant que responsable IC, le bilan est positif car les annonces de résultats en retard ont diminué de moitié et les retraits de points dus au mauvais Ranking utilisés lors des simples messieurs ont passé de 10 cas la saison dernière à seulement deux cas cette saison!

Bravo aux capitaines et responsables IC qui se familiarisent de mieux en mieux avec les règles.

Malheureusement, il y a eu trois rencontres qui se sont soldées par un WO 7-0 pour une utilisation de joueurs/joueuses non qualifiés (qui ont disputé trop de matchs); ce qui prouve, chers capitaines et responsables IC, qu'il faut être vigilant tout au long de la saison avec ces divers règlements!

Je tiens à remercier les capitaines et les responsables IC de leur collaboration. Il y a eu de multiples échanges tout au long de la saison avec toutes sortes de moyens de communications et au final, on a toujours pu trouver une solution et sans même se fâcher! Pourvu que ça dure!

Pour la saison prochaine, il faut continuer cette bonne collaboration et je répète, surtout n'hésitez pas à me « réveiller » en cas de doute sur un point de règlement ou sur des blessés de dernières minutes ou d'autres cas de figure car mieux vaut prévenir que de se « ramasser » un WO!

Je remercie le BC Vallée de Joux pour nous avoir accueillis lors des Finales Vaudoises Interclubs du dimanche 12 mai et je les remercie aussi pour la tenue de la buvette qui s'est fait un peu en « last minute »....!

Cette journée s'est bien passée et on a même eu le temps de conclure la journée par un apéro ! Qui était, pour certains, le seul et unique but de la journée...

Je remercie aussi le BC Riviera/Montreux pour l'excellente organisation des Championnats Vaudois.

Je terminerai par des félicitations au Badminton Lausanne Association pour sa promotion en LNA après 18 ans d'absence!

Voilà c'est tout, je vous souhaite déjà une belle prochaine saison. Merci de m'avoir écouté et à plus tard pour la remise des prix.

Joël Brunel - Responsable IC et sport pour tous, Thierrens le 20 mai 2019

Webmaster

Saison écoulée

Un résumé hebdomadaire des résultats des Interclubs est maintenant disponible sur le site. On y trouve également le Classement du Circuit Junior.

Autre nouveauté, envoi automatique des cotisations personnalisées.

Fabrice André rappelle que tous les résultats des IC des équipes AVB s'obtiennent en (presque) direct sur **Twitter** : **@Bad_VD**.

Saison prochaine

Création d'un outil de vérification des inscriptions aux étapes du Circuit Junior, afin de ne pas avoir des jeunes à déclasser en raison de leur âge ou qui ne sont pas de la bonne région.

L'objectif est d'enrichir le contenu avec, par exemple :

- l'historique de l'AVB
- le palmarès des Championnats Vaudois
- <u>Vos</u> suggestions, car, comme toujours, le site de l'AVB appartient aux Clubs AVB, donc à eux d'aider le Webmaster à l'alimenter.

Fabrice André, Webmaster

Thierry Otto reprend la parole pour souligner qu'une fois de plus le nombre de news est en baisse, raison pour laquelle l'AVB est à la recherche d'un responsable de communication. Ses tâches seraient les suivantes :

- Rédiger des news pour le site web : Juniors (SEB-VD, CJ) tournois, actualités, etc.
- Faire vivre nos réseaux sociaux :
 - Facebook, Instagram
- Gérer nos relations avec les médias :
 Télé, journaux, radio, web.

Selon les modalités suivantes :

- Focus sur les aspects créatifs et rédactionnels.
- Collaboration étroite avec le webmaster.
- Répartition des tâches à définir en fonction des Affinités / disponibilités.

9. Approbation des différents rapports et décharge au Comité

Thierry Otto demande à l'assemblée si elle approuve les différents rapports et si elle accepte d'en donner décharge au Comité. Les membres présents approuvent à l'unanimité.

10. Proposition de modification des statuts de l'AVB (voir feuille annexe)

Thierry Otto fait part à l'assemblée de la proposition de modification des statuts comme présentée en même temps que la convocation à l'assemblée générale, modification proposée pour que les statuts soient conformes à la réalité par rapport au poste de trésorier, ce poste étant très difficile à repourvoir dans la configuration actuelle.

Christian Michoud du BC Orbe suggère que, comme à Orbe, chaque club s'en occupe à tour de rôle d'année en année, par ordre alphabétique. Thierry OTTO répond que ce n'est pas une solution car la comptabilité de l'AVB est complexe et requiert plus qu'une année pour la maitriser. Cela ne serait pas efficace du tout.

Yves Cupillard suggère une fiduciaire, en fait un mandat externe rétribué. C'est cette variante qui est choisie actuellement puisqu'une personne rémunérée hors comité de l'AVB s'occupe de la comptabilité.

Suite aux débats, la modification est proposée au vote et acceptée à l'unanimité.

11. Membres: admission / démissions / radiations.

Il n'y a aucune admission, ni démission, ni radiation.

12. Comité 2019 - 2020

Les postes de Joël Brunel (Responsable compétition & sport pour tous), Jérôme Franconville (Responsable Mouvement Junior) et Thierry Otto (Président) sont reconduits pour une année.

Fabrice André (Webmaster) et Nicole Eugster (Secrétaire) sont partants pour être réélus à leur poste respectif. Le Président demande néanmoins à l'assemblée si quelqu'un serait intéressé. Ce n'est pas le cas.

Le nouveau Comité est donc composé de Thierry Otto, Président et responsable des finances, Jérôme Franconville, Responsable Mouvement Junior, Joël Brunel, Responsable Compétition et Sport pour Tous, Fabrice André, Webmaster et Nicole Eugster, Secrétaire. Les postes hors-comité sont :

- Kieran et Grégory Bezençon (Responsables Circuit Junior)
- Karim Zarrouk (Responsable Cadres)
- Rosalba Dumartherey (Coach cantonal J+S).

Restent ouverts deux postes hors Comité:

- Responsable communication
- Responsable sport pour tous

Thierry Otto demande à l'assemblée si elle approuve le Comité tel que présenté et les personnes élues. L'assemblée approuve à l'unanimité.

13. Budget et fixation des cotisations pour la saison 2019 - 2020

Thierry Otto rappelle que le budget a été envoyé aux Clubs par courrier électronique en même temps que les comptes qui se présentent en deux volets : SEB-VD et AVB.

Le bénéfice réalisé dans le dernier exercice s'explique principalement par des subsides imprévus reçus de Swiss Badminton et du Fonds du Sport Vaudois. Ces fonds vont être utilisés pour permettre aux jeunes de SEB-VD d'aller à des tournois internationaux sans devoir mettre la main au porte-monnaie.

Cotisations:

En conséquence des excellents chiffres de ce dernier exercice, Thierry Otto suggère que l'on annule, pour la prochaine saison, la cotisation demandée aux Clubs pour la provision SEB-VD. Ainsi les Clubs ne paieraient que la cotisation de base à l'AVB selon le tableau suivant :

	Équipes IC	Base	SEB-VD	Total
cat. 1	0	Frs 200	+ Fr. O	Fr. 150 + Fr. 50 = Fr. 200
cat. 2	Jusqu'à 2	Frs 200	+ Fr. O	Fr. 150 + Fr. 50 = Fr. 200
cat. 3	3 ou plus	Frs 200	+ Fr. O	Fr. 150 + Fr. 50 = Fr. 200

On passe ensuite à l'approbation du budget et des cotisations tels que présentés. Ils sont acceptés à l'unanimité.

14. Election des vérificateurs des comptes

Vérificateurs : BC Préverenges et BC Prieuré Pully

Suppléant : BC Riviera-Montreux.

15 Honneurs

Championnats Suisse Elite 2018

- Simple Dames
 - 2. Ayla Huser (BC Yverdon-les-Bains)
 - 3. Sarah Golay (BC Yverdon-les-Bains)
- Simple Messieurs
 - 3. Anthony Dumarteray (BC Yverdon-les-Bains)
- Double Dames
 - 3. Julie Franconville ((BC Yverdon-les-Bains) et Caroline Racloz (Badminton Lausanne Association)

- Double Messieurs
 - 2. Thibault Bernetti ((BC Yverdon-les-Bains) et Anthony Dumartheray ((BC Yverdon-les-Bains)
- Double Mixte
 - 2. Yann Orteu (Badminton Lausanne Association) et Julie Franconville ((BC Yverdon-les-Bains).

Championnats Suisse Juniors 2017

Ils ont eu lieu à Brigue pour les catégories U13 / U15 / U17 / U19 ett les résultats vaudois sont encore plus impressionnants que l'année dernière :

10 titres (sur 19)

24 podiums (sur 76)

Club le plus titré au niveau suisse : BC Orbe (6 titres)

Mentions spéciales aux multimédaillés :

- Lucie Amiguet (BC Orbe): 3 titres

- Arthur Boudier (BC Yverdon): 2 titres et 1 médaille

- Mathis Chanthakesone (BC Orbe): 2 titres et 1 médaille

- Nolan Chanthakesone (BC Orbe): 2 titres

- Julie Franconville (BC Yverdon): 1 titre et 2 médailles

- Caroline Racloz (Lausanne): 1 titre et 2 médailles

- Noémie Brand (BC Yverdon): 1 titre et 1 médaille

- Leila Zarrouk (Lausanne): 1 titre et 1 médaille

- Yann Orteu (Lausanne): 2 médailles

- Minh Quang Pham (Lausanne): 2 médailles

16 Interclubs 2018/19 - Remise des prix

Joël Brunel a procédé à la remise des fanions à la Vallée de Joux ; les lauréats sont énumérés ci-après :

3^{ème} Lique

- 1. Thierrens
- 2. Yverdon 4
- 3. Bad 4 Fun

4ème Ligue

- 1. Lausanne 4
- 2. Riviera/Montreux
- 3. Vevey 4

5ème Ligue

- 1. Belmont
- 2. Morges 4
- 3. Etagnières

Séniors

- 1. Luc 6
- 2. Yvedon-les-Bains 6
- 3. Lausanne 7

Circuit junior

- 1. Lausanne
- 2. Morges
- 3. Vevey

Le tirage au sort de la répartition des équipes dans les groupes sera publique, comme l'année dernière.

Les Clubs sont informés que celui-ci aura lieu dans la salle de théorie du Centre de Malley le 6 juin 2019 à 19 heures. Un mail de confirmation leur sera adressé.

Thierry Otto précise que pour les Interclubs 2019/2020, les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 30 mai 2019. Merci à tous les Clubs de nous informer des changements de capitaines et/ou responsables IC. Toutes les informations seront publiées sur le site Internet et les équipes seront informées en temps utile sur le tour final qui sera organisé selon le modèle des deux dernières années en tenant compte des diverses remarques reçues des équipes participantes.

Après le tirage, il y aura la mise à jour du règlement AVB en fonction du nombre d'équipes/groupes.

17. Championnats Vaudois 2019-2020 / 2020-2021 / 2021-2022

Le Master Vaudois Junior a eu lieu à Oron le samedi 28 mai 2019.

Thierry Otto rappelle que les Championnats Vaudois A/B/C/D/NL bénéficient d'un support financier de l'AVB de Fr. 1'000.- et de l'aide d'un Referee pour l'aspect compétition.

Les prochains organisateurs sont :

2019-2020, Rudi Team 2020-2021, BC Orbe 2021-2022, ?

18. Communication de Swiss Badminton

Daniel Dupraz, Vice-président Comité central de Swiss Badminton prend la parole et salue la santé financière et sportive de l'AVB. Il constate dans notre région une belle relève d'élite. Il recommande aux Clubs de bien annoncer tous leurs juniors, même ceux qui ne font pas de compétition. Il parle également au nom de Robert de Kock en précisant que Swiss Badminton a mis pas mal de choses en place pour optimiser les choses : organigramme, concept du sport de performance au niveau des différentes régions, la volonté de transformer les tournois du Circuit Junior en RTJ. Il présente la vidéo du Titlis qui a suscité 2,5 millard de vues. Il rappelle enfin le grand événement de cet été soit les Championnats du Monde.

19. Membres représentants de l'AVB à l'Assemblée des délégués de Swiss Badminton pour 2019

L'AD aura lieu à la Maison du Sport à Ittigen, le samedi 22 juin 2019, à 10.00 (cafés et croissants dès 9h30).

L'AVB doit se présenter avec 7 délégués + 1 AVB (Thierry Otto).

20. Propositions individuelles

Le Comité de l'AVB n'a reçu aucune proposition individuelle.

21. Divers

Thierry Otto informe que Lawrence Chew a créé avec deux autres entraineurs reconnus du monde du badminton l'AVEB. Il s'agit de l'Association Vaudoise des Entraineurs de Badminton. Il explique le concept de cette association et explique qu'il les a rencontré avec Jérôme.

D'ailleurs, Daniel Dupraz demande que l'AVB soit attentive pour que cela n'entre pas en conflit avec ce qu'entreprend Swiss Badminton dans les divers projets de formations des entraineurs.

Christian Michoud repose la question pour augmenter le nombre de matches lors des rencontres Séniors, soit deux doubles et quatre mixtes.

Il faudra que cette question soit soumise à la prochaine assemblée générale dans les propositions diverses.

Eric demande des précisions sur l'« annonce » des Juniors. Daniel Dupraz informe que l'affiliation peut se faire jusqu'au 31 décembre. Il est relevé que ce serait bien de pouvoir les retirer jusqu'à une date donnée.

La parole n'étant plus demandée, Thierry Otto clôt la séance à 21 h 30 et invite les participants à partager le verre de l'amitié.

Epesses, décembre 2019/ne